

Protokoll

06. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2024/25 am Dienstag, den 19.11.2024, 18 Uhr s.t. in Raum SR306

Anwesend * gewähltes Mitglied	Pia Hermann*, Lars Malzkorn*, Laurin Henschel*, Melissa Stötzer*, Wolf Gollhardt*, Anton Gries*
Entschuldigt	Heiner Herrmann*
Gäste	Lucy Okun, Jennifer Hofmann, Liv Gothan, Isabell Pawlek, Simon Häring, Lisa Hahn, Lina Kreitz, Charlotte Brost, Konstantin Hell

Protokoll	Anton Gries
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 12.11.2024 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Finanzbeschlüsse 6. Weihnachtslesung 7. Termine und kommende Fristen 8. Diverse E-Mails 9. Sonstiges (Schaukasten und Briefkasten, etc.)

Sitzungsbeginn: 18:10 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Pia begrüßt alle Anwesenden.
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	<p>Der FSR ist mit 06 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 17 Personen anwesend.</p> <p>Neuer Punkt 6: Diskussion, alle weiteren Punkte verschieben sich um +1</p> <p>Neue TO:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 12.11.2024 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Finanzbeschlüsse 6. Diskussion AKI 7. Weihnachtslesung 8. Termine und kommende Fristen 9. Diverse E-Mails 10. Sonstiges (Schaukasten und Briefkasten, etc.) <p>Die geänderte Tagesordnung ist mit 6/0/0 angenommen.</p>

TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Protokoll vom 12.11.2024 ist mit 6/0/0 angenommen.
TOP 4 Berichte	AK-Berichte: AK Ö: <ul style="list-style-type: none"> – Diverse Instagram-Anfragen bearbeitet – Werbung für Spieleabend gemacht – Neue Regeln des Stura, was beworben werden darf (siehe Mail dazu) AK I: <ul style="list-style-type: none"> – Leergut ist abgegeben, neue Getränke besorgt AK A/AD: <ul style="list-style-type: none"> – Keine Anfragen – Melissa wird voraussichtlich Referentin für Gleichstellung des StuRa AK P/P: <ul style="list-style-type: none"> – Kein Bericht AK LA: <ul style="list-style-type: none"> – Melissa merkt an, dass zukünftig die StEx-Anmeldung dezidiert beworben werden sollte AK F: <ul style="list-style-type: none"> – Lars war beim StuRa: <ul style="list-style-type: none"> ○ Zentrale Mittelfreigabe (Drucker, Mikro) wird heute abgestimmt ○ Geplante Spende für Topf und Söhne-Exkursion (mit ReWi) ist wohl rechtlich schwierig ○ Förderverein soll angefragt werden -> Anton ○ Lars hat Feedback zur Finanzschulung beim StuRa abgegeben – Folien der Finanzschulung werden überarbeitet Weitere Berichte: <ul style="list-style-type: none"> – Fakultätsrat: nichts Powi-relevantes – Websitebeauftragte sind aktualisiert
TOP 5 Finanzbeschlüsse	Der FSR Politikwissenschaft und Sozialkunde beschließt den Finanzplan M-POWI-008-2024_25 für „Allgemeine Anschaffungen 2“ in Höhe von 220,00€. (Anlage 2) Abstimmungsergebnis: 6/0/0 - angenommen Der FSR Politikwissenschaft und Sozialkunde beschließt die Mittelfreigabe M-POWI-008-2024_25 für „Allgemeine Anschaffungen 2“ in Höhe von 220,00€. (Anlage 1) Abstimmungsergebnis: 6/0/0 - angenommen
TOP 6 Diskussion AKI	<ul style="list-style-type: none"> – Lars und Pia beanstanden die aktuelle Arbeitsweise des AKI und bitten um stringenteren Arbeitsweise. – Laurin bemerkt unzureichende Klarheit der bisherigen Aufgabenverteilung und verweist auf ein Kommunikationsproblem gepaart mit unklarer Zuständigkeit
TOP 7 Weihnachtslesung	<ul style="list-style-type: none"> – Küppers hat zugesagt, Programmpunkt für Weihnachtslesung zu machen – Leißer wird Geschichte vortragen – Dreyer noch nicht erreicht

	<ul style="list-style-type: none"> - Hameister unklar, nachgehakt wird von Melissa
TOP 8 Termine und kommende Fristen	21.11. 18 Uhr – Tillis Spieleabend 23.11. 10 Uhr – Finanzschulung 02.12. 13 Uhr – Kernprojekttreffen (Melissa/Wolf) 04.12. 12 Uhr – Institutsrat (Anton/Heiner) 05.12. 19 Uhr – Stammtisch
Top 9 Mails	<ul style="list-style-type: none"> - Anfrage vom StuRa bezüglich Bürokratie-Schulung <ul style="list-style-type: none"> o Anton unterstützt die Idee ausdrücklich und macht diverse inhaltliche Vorschläge - Buchenwald: neuer Kontakt (über Biermann vermittelt) hätte Zeit – Zeitplan kann noch nicht genau gesagt werden - Förderverein sucht Beiträge für NL – Anton schreibt für FSR Beitrag - Küppers macht gerne bei Wahl-Veranstaltung mit Ziel: VA Anfang April zu halten
Top 10 Sonstiges	nichts

Sitzungsende: 19:07 Uhr.

Pia Hermann

Vorsitzende FSR Powi/Soku

Sitzungsleitung

Anton Gries

Protokollant*in

Anlagenverzeichnis	
	Anlage 1:
	Anlage 2:
Protokollant*in	Fassung vom 19.11.2024